

## Note de position sur la mixité des logements UCL Mons

### Problématique :

Les logements proposés par l'UCL Mons sont de 3 types : appartements, pavillons (2 KàP mixtes et 5 pavillons pour garçons), « home jeunes filles » (pédagogique). Le problème est que sous prétexte que tous les logements ne sont pas pourvus, l'administration souhaite remplir en priorité les pédas pour les filles au lieu de « mixer » les pavillons. Or, les pédas sont en moins bon état que les pavillons (neufs !) et le loyer ne change que de 21 €... Incohérence ? Oui car les KàP installés aux pavillons sont bien mixtes alors que le reste des logements (sauf les appartements) n'est pas mixte.

Avant de convoquer la commission logement de l'UCL Mons, le Conseil des Etudiants de l'UCL Mons désire voter cette note afin d'avoir plus de poids face à l'administration montoise.

### Potentielle solution :

Une solution à nos yeux serait de rendre purement et simplement les pédas et pavillons mixtes tout en rénovant les pédas afin de les rendre plus attrayants. Lors de l'inscription aux logements, les étudiants auront l'occasion de choisir entre pédas et pavillons mais une indication à l'inscription stipulera que sous réserve du nombre limité de kots en pavillons, l'UCL Mons s'autorise à loger les étudiants aux pédas si la demande en pavillon est trop grande. Au pire, l'UCL Mons pourrait encore opérer des kots mixtes mais où les étages restent non mixtes !

A voter : Pour ou contre le soutien de l'AGL au sujet de la mixité des kots à Mons **et** Pour ou contre le soutien de l'AGL sur la solution proposée (même si elle reste hypothétique et que la commission logements montoise reste souveraine sur la prise de décision à ce sujet).

